



Bing Crosby con su mujer, Catherine, y sus hijos, Harry, de un año, y Marie-Françoise, de dos, en Eden Roc, la piscina de los millonarios.

VIEJO CARA DE LUNA



El viaje de Bing Crosby a Francia obedece, entre otros diversos motivos, a que intenta encontrar una nurse para los hijos de sus diferentes matrimonios.

LOS CROSBY EN VACACIONES

UNA película que se proyecta ahora en nuestras pantallas nos ha traído la «cara de luna» del viejo Crosby. La película está en la línea de toda esa serie que por los años cuarenta y tantos dieron popularidad a Dorothy Lamour, Bob Hope y Bing Crosby. Bing sigue siendo el payaso que soporta con buen talante el éxito de su compañero de reparto. Toda la vida profesional de Bing Crosby ha estado siempre ensombrecida por la presencia de alguien que, junto a él, triunfaba oscureciéndole. En la época en que cautivaba a las madres de familia americanas cantando estrofas acarameladas e interpretando a curas desenfadados en las ingenuas películas de Leo Mc Carey, Frank Sinatra se convertía en el mejor cantante americano y en uno de los más importantes actores dramáticos. Luego, con Bob Hope le veríamos a menudo en el papel de «cara de luna», de simple apoyo para que Bob hiciera sus números...

Ahora, Bing Crosby ha sido sorprendido en esta escena familiar, a punto de concluir sus vacaciones en la Costa Azul con su jovencísima mujer Catherine y sus hijos Harry y Marie-France.

